

氏名	1874回	1875回	1876回	1877回	
	9月7日	9月14日	9月21日	9月28日	
1 秋山高広	○	○	○	○	
2 秋吉憲治	○	○	○	○	
3 浅倉隆浩	◎	T	○	○	
4 有門功太郎	○	○	○	○	
5 有門信芳	○	○	○	免	
6 石田之茂	○	○	○	○	
7 岩崎徳浩	T	T	T	T	
8 上垣正己	T	T	T	T	
9 上野優二	◎	T	T	T	
10 内田克彦	○	○	○	○	
11 江本 満	○	○	T	○	
12 大鶴修二郎	○	○	○	○	
13 大原紀彦	免	免	免	免	
14 岡崎慎一	○	◎	T	◎	
15 緒方正憲	○	○	○	○	
16 沖永義樹	T	T	T	T	
17 柏木純二郎	T	T	○	T	
18 金澤 隆	○	○	○	○	
19 城戸応昌	T	T	T	T	
20 木村謙一	T	○	○	○	
21 工藤茂美	○	○	○	○	
22 黒水奏徹	T	T	T	T	
23 進 晶和	◎	T	T	T	
24 二十二豊	◎	○	○	○	
25 竹下元氣	○	○	○	T	
26 竹田美枝	T	T	T	T	
27 竹林博幸	T	×	T	×	
28 竹本一美	○	○	○	T	
29 田中聰樹	○	○	○	免	
30 田渕哲朗	○	○	○	○	

## 四つのテスト

言行はこれに照らしてから

- 1、**真実**かどうか
- 2、みんなに**公平**か
- 3、**好意**と**友情**を深めるか
- 4、みんなの**ため**になるかどうか

近隣 R・Cへのメーカアップのご案内	
月曜日	…小倉中央 R.C 「リーガロイヤルホテル小倉」
火曜日	…行橋 R.C 「みやこホテル」
火曜日	…小倉南 R.C 「リーガロイヤルホテル小倉」
水曜日	…田川 R.C 「ザ・ブリティッシュヒルズ」
水曜日	…小倉東 R.C 「ステーションホテル小倉」
木曜日	…豊前 R.C 「ニューいづみ」
木曜日	…苅田 R.C 「ブルーポートホテル」
金曜日	…小倉 R.C 「リーガロイヤルホテル小倉」
金曜日	…豊前西 R.C 「築上町リサイクルプラザ」
土曜日	…福岡城東 R.C 「ホテル日航福岡」

# 国際ロータリー第2700地区行橋みやこロータリークラブ



「ロータリー、継続活動と変化」  
2022-2023年度 第2700地区  
ガバナー 西島英利

“強い絆で、祈る平和”  
2022-2023年度 行橋みやこRC  
会長 山田千恵

## 本日のプログラム

- ◆開会「点鐘」
- ◆国歌斉唱・ロータリーソング「それでこそロータリー」
- ◆お客様・ビジターご紹介
- ◆会長挨拶
- ◆幹事報告・委員会報告
- ◆広報公共イメージ委員会
- ◆ニコニコBOX
- ◆閉会「点鐘」

## 10月は地域社会の経済発展月間

**【田渕哲朗R情報会員研修委員長活動方針】**  
昨今のロータリーは様々な変化をしており、会員はその対応に追われている。ロータリーの新会員や歴の浅い会員に対する情報研修はもちろん必要であるが、長くいる会員にもこういった変化に対するフォローが必要と考える。そこで今年度は、研修の対象を行橋みやこロータリークラブ会員全員とし、コロナ等の影響で希薄になった委員会同士の横のつながりや、プログラムの充実に向け研修を利用してそれぞれの委員会事業の充実を図ることで、全会員強に努めたい

## 例会予定

- ◆10月12日(水)プログラム委員会
- ◆10月19日(水)R情報会員研修委員会
- ◆10月23日(日)ロータリー奉仕デー
- ◆10月26日(水)休会
- ◆11月2日(水)ロータリー財団委員会
- ◆11月9日(水)出席奨励委員会
- ◆11月16日(水)青少年・RA委員会

## 出席報告

会員数:54名 メークアップ:3名  
欠席者:17名 出席率68.52%  
お客様:なし

## 10月のお誕生日

浅倉隆浩R(3日)・田渕哲朗R(16日)  
大鶴修二郎R(19日)・金澤 隆R(21日)  
米原ミサコ様(5日)

## 会長の時間



みなさん、こんにちは。  
新型コロナウイルスの  
感染者が少なくなつて  
明るい兆しが見えてき  
ましたね。

さて、そんな中、世界  
の経済状況を見ると軒  
並み株価の下落が報じられています。あるエコノミ  
ストによるとすでにリセッション(景気後退)に入つ  
たと言っています。為替もドル高の影響で各国の中  
央銀行の職員は睡眠不足に陥っているのではないか  
と推測されます。そして日本に目を向けると円安だ  
し今月からいろんな物が値上がりしています。イン  
フレになるとスタフグレーデーションに陥り私たちの貴  
重な金融資産をどこに預けていいのかわからなくな  
ります。コロナ禍の中、日本の個人金融資産の残高  
は2,000兆円と過去最高を記録し、株価や投資信託  
にも資金が流入しているとあります。実際、保険業  
界も貯蓄性商品は以前、ドル建ての保険が人気でし  
たが、今は投資信託を利用した変額保険が人気を得

つつあります。個人で株式や投資信託に投資するに  
は必ずリスクが伴います。安く買ったつもりでも、  
さらに株価が下がることはよくあることで気をもん  
でします。本日はこの先、皆さんに株式投資や  
投資信託に資産を預ける際によく耳にする言葉につ  
いてお話ししたいと思います。  
株式投資の手法や株式市場の動向を表す際に「バリュー  
株」「グロース株」という言葉が使われます。ここ数  
年はグロース株優位の株式相場でしたが2021年末ご  
ろから「バリュー株」の動きが活発化しています。  
まず「バリュー株」について、バリューとは「価値」と  
いう意味で、株式投資においては、企業が上げて  
いる利益や保有している資産などの価値が割安である  
銘柄がバリュー株と呼ばれます。バリュー株式投  
資は、企業価値に対して株価が割安な銘柄に投資し、  
その企業の価値が広く認識されて株価が企業価値に  
見合った水準にまで上がったところで売却し、利益  
を得ることを目的とします。注意する点としては、  
その銘柄がなぜ割安なのかという理由です。企業価  
値が高いのに割安なら投資に値するが、業績が低迷  
している、ビジネスモデルが時代遅れ、財務が健全

●創立…1984年4月3日

●例会日…水曜日(12:30~13:30)

●例会場…みやこホテル Tel 0930-23-1800 行橋市宮市町9-18

●事務局…〒824-0005 行橋市中央1丁目9-50(行橋商工会議所 別館1階)

TEL0930-25-0655 FAX0930-25-5700 E-mail:info@ym-rotary.club

●会長…山田千恵

●副会長…石田之茂

●幹事…原田和博

●会報雑誌委員長…長尾浩央

●URL: <https://ym-rotary.club>

でないなど、企業そのものに問題があつて株価が低いのであれば、投資対象にはできません。企業の価値が評価されずにいつまでも割安なまま放置されている可能性もあります。これを「バリュートラップ(割安なわな)」と呼んでいます。次に「グロース株」について、グロースとは「成長」という意味で、株式投資においては、将来的に高い成長が見込まれる銘柄を呼んでいます。新しいビジネスモデルや独自の高い技術を持った企業の株は、短期間に大きく値上がりすることがあり、将来性の高い銘柄を探し出して投資すれば大きな利益が期待できます。しかし予想どおりに成長しないリスクは必ずあります。実績がないのに投資家の期待だけで株価が上がっていることもあります。こうした銘柄には短期間に大きな資金流入がある一方、株価が上昇する過程で利益確定のために売却する投資家もいるため、バリュー株よりも株価の変動が大きい傾向にあります。グロース株は比較的新しい企業が中心で、利益を設備投資などに回すため、配当が少なく抑えられたり、無配当だったりするケースが多くなっています。株価が割安かどうか判断する指標としては、PERとPBRがあります。PERは企業の利益水準に対して株価が割安か割高かを判断する指標で株価を1株当たり純利益で割った倍率で表します。倍率が高いほど割高と判断されます。PERの水準は業種によって異なるので同業種で比較するのが基本です。PBRは企業の保有する資産に対して株価の割安・割高を判断する指標で、株価を1株当たり純資産で割った倍率で示しています。PERと同様に倍率が高いほど割高と判断されます。各銘柄のPERやPBRは株式関連のWEBサイトで確認することができます。

将来成長しそうな銘柄を探して投資し、株価が何倍にも上がったところで大きな売却益を得るのは株式投資の醍醐味といえるかもしれません。しかし、グロース株は株価が大きく下落するリスクや予想どおりに株価が上がらないリスクもあります。一方高配当のバリュー株は、保有して配当というリターンを得ながら株価が上がるのをじっくり待つことができる、時間かけて資産を形成するのに適していると考えられます。個人投資家の場合、バリュー株・グロース株を自分で探すのは難しいかと思われます。その場合はそれぞれの投資信託を利用することも選択肢の1つと言えます。つまり、自分が投資したいのはバリュー株なのかグロース株なのかをきちんと認識することが重要といえます。最後にリスクの伴う投資資金は自己資産の30%が基本で、あくまでも自己責任になりますので、楽しい投資を目指してください。以上山田でした。

## 【幹事報告】

本日の幹事報告はありません

## 【委員会報告】

### 青少年奉仕・ロータークト委員会

皆さん、こんにちは。青少年奉仕・RA委員会のご案内です。本日18時30分から行橋みやこロータリークラブ事務局で第1回青少年奉仕・RA委員会小委員会を開催します。議題は11月16日(水)の優良青少年表彰についてです。委員の皆様は御出席、宜しくお願ひ致します。



## 【本日のプログラム】

### R情報会員研修委員会

委員長 田渕哲朗R

皆さん、こんにちは。本日は、当クラブの地区ロータリー情報委員でもあります松山Rに卓話をお願ひしております。宜しくお願ひ致します。

### 地区ロータリー情報委員

皆様こんにちは。

本日はロータリークラブは勿論の事他団体も最重要課題の一つでもあります会員の獲得(会員増強)についてお話をさせていただきます。

まず、会員増強には3つの要素があります。

一つ目は新会員の勧誘。二つ目は現会員の維持(退会防止)。三つ目が新クラブの結成です。

では、増強するためにはどのような活動があるかと申し上げますと、1人でも多くの適格者にクラブに入会したいという興味を与える為、また、クラブ会員の減少を防ぐために、クラブは内部の拡大のために現行規定を十分かつ意図的に利用し、クラブのプログラムを改善し、地元地域社会への奉仕を維持・改善し、会員にとっての意義を保ち、個々の会員を効果的に参加させ、その関心を絶えず引き付けるように次の活動を行うべきとあります。

・会員増強のために現行規定を十分かつ意図的に利用すること



- ・潜在的な職業分類を探るために地域社会内の事業及び専門職の業務を解くことし、それに該当する資格ある候補者を探し出すこと
  - ・奉仕活動を常に地域社会にとって意義あるものにし、プロジェクトと奉仕活動について地域社会に効果的に知らしめること
  - ・奉仕活動を常に地域社会にとって意義あるものにし、会員の関心を絶えず引き付けるものとすること
  - ・個々の会員を効果的に参加させ、その関心を絶えず引き付けるようなクラブ活動を行うこと
  - ・改善を要するプログラムと分野を特定する為、クラブの評価活動を定期的に行うこと
  - ・各クラブは自己の会員傾向を調べ、満足すべき進展があるか否かを検討し、それによって健全な発展を遂げるための対策を講じる必要がある
  - ・会員が新しい地域社会に移転することを考慮する際に、その会員のクラブは新しい住所地域のクラブにその会員の移転に関する情報を提供すべきである
- 先程より幾つか言ったことを多少認識してもらい会員増強を行っていただきたいと強く思います。
- 最後に一人でも会員が増えるとクラブにも会員一人一人にもプラスになることが多くなりますので今後とも増強を宜しくお願ひいたします。

毎週例会が開催され常に唄われているロータリーソングの内容の意味と唄われるようになった経緯のお話をさせていただきたいと思います。

ロータリー創立後、三年間シカゴRCでは奉仕強調派と親睦派との間に激しい討論があり、クラブの崩壊寸前となったとき、印刷業のハリー・ラグルスが諸君歌を唄おうではないかと提案したのが始まりと言われている。

日本で唄われる「我等の生業」は一業一人制のロータリアンがクラブを結成し、平和と親睦の目的に向かって、クラブ奉仕・職業奉仕・社会奉仕・国際奉仕・の四大部門を通じて努力するという内容である。特に歌詞には職業奉仕の重要性が強く謳(うた)われている。

「奉仕の理想」は大体同じ内容だが、自己の職業奉仕を通じて世のため、人のためになるように最終的にはロータリー綱領第四番目の世界平和が永遠に続くことを願望している歌詞である。

以上二つのソングはロータリーの代表的ソングであり、リズムも多少スローテンポで厳肅さがにじみ、身の引き締まる感がするので、通常大会や協議会の開会時やクラブ例会の開会・閉会時によく合唱される。

「手に手つないで」はロータリーの拡大と親睦を内容として歌われ、クラブの会員結束と世界平和に向かって努力しようというリズミカルな、歌いやすいソングである。

「それでこそロータリー」はこれも軽快なリズムにのったメロディーで一番の歌詞で会員同志の親睦を、二番では社会のため平和のため努力するというもの

である。

今お話をさせていただきましたが、こうした経緯や歌詞の意味合いを今一度、個人個人で再確認をしてもらえば次回の例会にて唄うときには少しでも大きな声で合唱が出来るかと思います。

## テーラーと四つのテスト

ロータリーの哲学を端的に表現し、職業奉仕の理念の実行に役立つものとして、四つのテストがあります。このテストは、シカゴのロータリアンであり、後にロータリー50周年(1954~1955)に、国際ロータリー会長を務めたハーバードJ・テーラーが1932年の世界大恐慌の時に考えたもので、商取引の公正さを測る尺度として、以後、多くのロータリアンに活用されてきました。彼は、シカゴに本拠をおくジュエル・ティー(Jewel Tea)株式会社の代表でしたが、1932年にクラブ・アルミニウム(Club Aluminum)製品株式会社を破産の危機から救ってほしいと要請され、クラブ・アルミニウム社に移り、この会社を再生させる決心をしたのです。大不況の中で、低迷している会社を再生させるには、会社の中に、同業者にはない何かを育成しなければなりません。テーラーはその何かに社員の人格と信頼性と奉仕の心を選んだのです。そして、その育成の指針として会社の全従業員が使えるような倫理上の尺度として作られたのが四つのテストです。

## ニコニコBOX

山田千恵R:松山地区委員、ロータリーの多方面の情報卓話、ありがとうございます。ロータリーソングの意味を再確認させてもらいました。

原田和博R:田渕委員長、松山R為になる卓話有難うございました。

有門功太郎R:松山さん、丁寧な卓話有難うございました。

石田之茂R:ニコニコします。

内田克彦R:内川君、21年間お疲れ様でした。

江本 満R:大相撲九州場所、玉鷲優勝ありがとうございます。

緒方正憲R:松山R、卓話有難うございました。

金澤 隆R:松山地区委員、勉強になりました。ありがとうございます。

田渕哲朗R:松山地区委員、卓話有難うございました。

長尾浩央R:松山地区委員、卓話有難うございました。

RC初のクラブはシカゴ、2番目はシスコです。なんと3400キロメートルの間があります。なんでこんなに離れて発足出来たんやろうか?と思います。誰か知っているたら教えて下さい。

西村真人R:松山さん、大きな声での卓話、ありがとうございます。最近、私にとって喜ばしい事は玉鷲関の優勝です。

松井明男R:松山R、勉強になる楽しい例会でした。

9月28日の合計13,000円

累計298,500円